

Cuatro puntos de Madrid superan los niveles de NO2 este lunes

28-01-2008 - MDO/EFE



Cuatro estaciones de la red de medición de contaminación atmosférica del Ayuntamiento de Madrid han alcanzado a las 10.00 horas de este lunes niveles de dióxido de nitrógeno (NO2) por encima de los límites exigidos por la normativa, según ha denunciado Ecologistas en Acción basándose en datos de la web municipal.

Recoletos (con 238 microgramos por metro cúbico), el Barrio del Pilar (con 218), Cuatro Caminos (con 210) y Gregorio Marañón (con 209) han superado los 200 microgramos por metro cúbico de NO2 a esa hora.

Según los datos de medición que ofrece el Ayuntamiento, la media de contaminación por NO2 de la red era, a las 10.00 horas, de 134 microgramos por metro cúbico, frente al objetivo de 44 de media anual para la protección de la salud.

El incremento de los niveles de contaminación atmosférica en la ciudad comenzó el pasado lunes, según los ecologistas, y todavía continúa este lunes, a pesar de que el Ayuntamiento lo atribuía a una "esporádica" llegada de aire africano.

Los efectos nocivos del dióxido de nitrógeno afectan, principalmente, al sistema respiratorio, por lo que el Consistorio recomendó la semana pasada no hacer deporte al aire libre.

<http://www.madriario.es/2008/Enero/madrid/madrid/57353/dioxido-nitrogeno-cuatro-puntos-madrid-ecologistas-accion.html>